

まちの話題

My Town Topics





元気いっぱいの入学式

▶町内の各小学校で入学式

桜の木にも青葉が茂り始めた4月10日、町内の小学校で入学式が行われました。今年の新1年生は町内6校で118人。このうち、剣南小学校では37人の子どもたちが入学しました。家族や上級生に見守られながらの入学式に初めはとても緊張している様子でしたが、来賓の皆さんから「入学おめでとう」と祝福される度に、声をそろえて「ありがとうございます」と元気よく答えていました。校長先生と約束した3つの「あ」(あんぜん・あいさつ・ありがとう)を忘れずに6年間の小学校生活を元気いっぱいに過ごしてください。



たくさんの仲間たちと共に

▶鞍手中学校で入学式

少し大きめの制服に身を包み、先輩たちからの歓迎を受ける姿はこれからの中学校生活への期待でいっぱいの様子。 4月9日、鞍手中学校で第5回入学式がありました。

今年入学したのは平成18年4月2日から平成19年4月1日までに生まれた123人。勉強や部活など、小学校とは大きく違う環境に戸惑うこともあるかもしれませんが、同級生や先輩など仲間はたくさんいます。共に協力をしながら困難に立ち向かい、鞍手中学校の新たな伝統を築き上げてくれることを期待しています。



ドッジボール全国大会に出場 !!

▶鞍手町のドッジボールチーム KURATE-G3 が全国大会で活躍

3月24日、三重県の津市産業スポーツセンターで行われた「第28回春の全国小学生ドッジボール選手権」に福岡県代表として KURATE-G3 が出場しました。写真は、大会前の3月22日に出場報告のため役場を訪問した時のものです。

全国 48 チームが参加したこの大会で、KURATE-G3 は予選を 2勝 1 敗で通過。決勝トーナメントでは僅差で 1 回戦敗退となってしまいましたが、全国の強豪を相手に素晴らしい戦いを繰り広げました。選手の皆さん、お疲れさまでした。

お待ちしています

広報「**す(す(日記**」のコーナーでは、発行月に 誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集し ています。6月生まれは、5月10日(金)までに申し込んでください。申し込みや問い合わ せは、役場政策推進課政策係☎42局2111番 (jouhou@town.kurate.lg.jp)まで。

白熱の試合が繰り広げられました

▶第30回町長旗野球大会結果

3月17日、24日に町立野球場で町長旗野球大会が行われました。結果は以下のとおりです。選手の皆さん、お疲れさまでした。

●結果 ▷優勝=ゴールドラッシュ▷準優勝=直方・鞍手消防本部 ▷3位=城ヶ崎、レッドチェイサー